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 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんばんは。望月年度も 90％の日程を進めて

きまして、あと残り 10％となりました。 

今月までに年度の報告書を書くにあたって、反省をして

みました。年当初の目標に対して恒例の事業、新規事

業、本日含む 31 回の例会内容は、充分に成果があり

各委員長、理事、ベテラン会員の力添えのおかげで満

足のいくものでした。一方、２点について未達成なものが

ありました。一つは、平均出席率 65％に達しませんでし

た。また、会員増強で会員数 48 名も未達成でした。残

念ながら力不足でした。 

今年度は、長泉 RC との友好に力を込めた結果、真の

友情に磨きをかけたものと自負しています。先日の５月

17･18 日の長泉 RC 来訪では合同植樹を終え、当方

のもてなしに対して感謝の意を頂きましたことをお伝え致

します。 

さて、本日の例会は、米山奨学生について学ぶ岩下委

員長による卓話です。 

当クラブでは実績が皆無な分野ですが、地区、全国で

は主要な事業となっていて、他のクラブと交流しています

と、取り組んでいないことに対し驚かれることが多々でした。

むしろ、お叱りのような言葉でもありました。 

本日は、ロータリーを理解する上の大事なテーマかと思い

ます。勉強して実りある例会を祈願致しまして会長挨拶

とさせて頂きます。 

本日どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 幹事報告  幹事 桑島昌子 

 ５月 25 日～29 日 RI 国際大会がシンガポールで

開催されました。私もご縁があり参加しまして、今朝

千歳に帰ってきました。約 7,000 名のロータリアンが

参加していました。アジアの方が多く遠くはアフリカから

も参加していました。 

 一般社団法人千歳青年会議所より、５月10 日開

催の創立 60 周年記念式典出席に対しお礼状が届

いています。 

 千歳市教育委員会より、令和５年度千歳市奨学

基金へのご寄付に対するお礼状 

 長泉 RC へお土産（おかき）をお送り致しました。 

 

 各委員会報告・連絡   

次年度青少年奉仕・ローターアクト委員会 委員 坂井治 

次年度青少年奉仕・ローターアクト委員会が千歳RCさ

んのお誘いで 25 日（土）リアンにて開催されました。本

当は今野委員長がご報告されるといいのですが、ご欠席

のようで私から報告させて

頂きます。千歳RC の委員

会に恵庭 RC と千歳セント

ラル RC メンバーが呼ばれ

た形で開催されたのですが、

委員会にオブザーバー参

加した形になりレジュメも変な感じがしました。次年度委

例会出席状況（2024 年 5 月 28 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 18 名 

欠席者数（内：無断欠席） 22（1）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 45.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

出席者数総計 18 名 
 

前回例会 確定出席率（2024 年 5 月 17 日） 

確定出席率（MU 含む） 55.00％ 

2.50 ％  
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員長がパスト会長から少し違うのではとお𠮟りを受けるよ

うな場面もありました。ただ、次年度の動き、３クラブが

結束してローターアクトを応援していこうという事について

は、一致したところです。次年度は千歳ローターアクトク

ラブから地区代表が輩出されます。従いまして、次年度

はローターアクトの地区協議会や地区大会などは、千歳

で開催されることになります。是非応援も含めて皆さんに

ご協力をお願いしたいと思います。今年度の地区大会は

札幌で開催されます。次年度応援という観点からも、出

来れば 5，6 名の登録だけでもしていただければ有り難

いです。私と次年度今野委員長は、当日参加する予

定になっています。参加できる方がいらっしゃいましたら、

一緒に行って頂きたいし、応援の意味で登録だけでもと

いう方があれば是非お願いしたいと思います。このように

次年度が動き出しています。地区もそうですが、クラブも

４月地区研修・協議会が終わると動き出しています。

次年度組織図や例会スケジュールをもう少し早めに発

表していただいたほうが良いのではと思っています。しつこ

く言っていると思いますが、次年度の計画を立てるときに、

もう少し早めに組織図を作っていただいて、次々年度に

もお伝えいただければと思います。よろしくお願い致します。

組織図、例会スケジュールは早めに皆さんにお伝えいた

だければと思います。 

 

会長エレクト 臼田 暢 

今、坂井委員長からご指摘がありましたが、次年度組

織図、プログラムは出来上

がっております。事務局で

調べたところ、だいたい 6月

の第１週例会の時に皆さ

んにお配りしていると聞きま

した。それを次回皆さんに

お配りしようと思っておりま

す。やっておりますので、ご安心ください。 

 

 誕生日祝  進行：幹事 桑島昌子 

おめでとうございます‼ 

☆岩下 誠 会員（1 月 30 日生れ） 

☆羽芝 涼一 会員（5 月 10 日生れ） 

 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

国際大会に初めて参加、誕生日祝いのお礼など皆様あ

りがとうございました。 

桑島昌子会員、羽芝涼一会員、岩下誠会員 

 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会 

「ロータリー米山記念奨学事業について知る」 

担当：米山記念奨学委員会 委員長 岩下 誠 

私自身も入会してから、ほとんど触れることがなかった内

容ですので、恐らく若い会員なども含め同じような感じで

はないかと思いながら資料を探しまとめてまいりました。 

米山記念奨学会のホームページに例会で使えるような

PowerPoint や動画がアップされ

ていて、それを基に少しでも内容

をお伝え出来ればと作成しまし

た。まず初めに私が知っていること

はどういうことだろうと考えました。

１つにクラブ会費と一緒に寄付金

を納入していることです。それから

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

4,000 円 

今年度 累計額 1,145,000 円 
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公益財団法人ですので、非常に有益な事業をしている

であろう。また寄付金も税制利用されていることを考え非

常に公益性のある事業をされているだろうという内容です。

それから、私も記憶違いかもしれませんが、恵庭 RC さん

が奨学生の世話クラブをされていたような記憶があります。

今、奨学金の返済に非常に苦しんでいる社会人が多い

中で、こういった奨学金は返済が必要のだろうかという単

純なことしか、米山奨学について知らない自分がいました。

一から立ち返って見ていきたいと思っておりました。 

── 動画や資料を使って、米山記念奨学事業につい

て詳しくご説明頂きました。 

 

 次回例会案内  幹事 桑島昌子 

次回例会は、6 月 4 日（火）、通常例会「クラブ協議

会/次年度の活動概要」。担当は次年度理事会。開

会点鐘 12 時 30 分。会場はホテルグランテラス千歳で

す。 

 

 NEWS & TOPICS  

米作りの大切さ感じて 小学生と津山 RC が田植え

体験 「とても楽しかった」／岡山・津山市 

津山ロータリークラブ（RC）＝廣田裕会長＝は 29 日、

岡山県津山市院庄の水田で、田植え体験会を開き、

子育て支援に取り組む NPO 法人オレンジハートの施設

に通う児童 12 人が励んだ。 

津山 RC は社会奉仕活動の一環として、学童保育や

子ども食堂など開くオレンジハートの事業をサポートしてい

る。米作りの大切さや収穫の楽しさを感じてもらおうと、

両者合同で小学生 5、6 年を対象に「稲作体験会」を

初めて企画した。 

同 RC メンバーの朝比奈史章さん（61）が所有する田

んぼに集まった子どもたちは裸足になり、早速中へ。横一

列に並び、大人たちに教わりながらキヌヒカリの苗を植え

ていった。初めは「足元がぬるぬるする」「動きにくい」と泥

に足を取られながら苦戦する姿も見られたが、次第に慣

れていくと手際よく作業をすすめていた。 

北小学校 6 年の平田大和君（11）は「泥の中に足を

入れた時の感触が心地よかった。とても楽しかったのでま

た参加したい」とにっこり。オレンジハートの角野いずみ理

事長は「子どもたちが日本古来の田植えの方法を知り、

また次の世代へと伝えられるようになれたら」と話していた。 

秋には稲刈り体験が行われ、米はオレンジハートに贈ら

れる。 

 

 SCHEDULE  

 

 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 

4 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会] 

8 日 RI 第 2510 地区第 7 グループ IM（恵庭 RC） 

11 日 
通常夜間例会「今年度の活動報告①各担当委員
会」   [担当/理事会] 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」   
[担当/理事会] 

22 日 RI 第 2510 地区ローターアクト年次大会（札幌） 

25 日 
親睦夜間例会「2023-2024 年度 最終例会」     
※会員家族出席例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎] 


